

VOLLEY. Ligue A. Beauvais - Sète

# Frapper un grand coup

**EN PROIE** à de gros soucis financiers (déficit de 256 015 € pour les comptes clos au 30 juin), sanctionné d'un retrait de 7 points au classement par le gendarme financier de la Ligue, Beauvais tient bon sur le terrain. Une semaine après avoir frappé un grand coup en s'offrant l'ogre Paris (3-1), les joueurs de Giampaolo Medel entendent récidiver ce soir à l'Elispac face à Sète (4<sup>e</sup>). « On veut gagner pour montrer qu'on est là, souligne l'entraîneur italien. L'équipe a prouvé qu'elle est combative, elle n'a jamais perdu 3-0 (NDLR : c'est la seule, dans le championnat), on veut aussi montrer qu'on peut disputer les playoffs. Avec la pénalité de 7 points c'est

beaucoup plus difficile maintenant, mais c'est faisable. Sur les six matchs qui nous restent, il nous faut 4 ou 5 victoires je pense. »

## En attendant la Coupe

Et ce, dès ce soir aux dépens de l'équipe de l'ancien central beauvaisien Tommy Senger. « Contre Sète, ce sont toujours des matchs très chauds et très difficiles, prévient Giampaolo Medel. Si on gagne, on peut mettre la pression sur Chaumont et entrer dans les huit premiers. » Certain que son équipe « peut battre tout le monde », il espère qu'elle réitérera la performance face à Paris. « Dans la première partie du match, on a vraiment mis

la pression avec le service et le bloc, indique-t-il. Dans la seconde partie, Paris a très bien servi et montré que c'était une équipe de haut niveau. Ensuite, ça a été très serré. Mais à l'arrivée on a pris 3 points, c'est très bien pour le classement et pour la confiance. » Un nouveau succès, ce soir, serait donc parfait pour le Bouc, trois jours avant la venue de Paris, mardi, en demi-finale de la Coupe de France.

**BEAUVAIS - SÈTE** (aller 3-2), ce soir (20 heures) à l'Elispac Arbitres : MM. Raquet et Cornicard.  
Beauvais : Depestière (cap.), Cooper, Van Walie, Hudecek, Patak, Pokersilk, Vilar, Kral, Gendrey, Keller, Gil, Rodriguez. Ent. : G. Medel.



(LP/Johanna Guerra.)

## Finances du club : la course contre la montre est lancée

En attendant le délibéré du tribunal de grande instance de Beauvais, qui dira le 5 mars s'il accède ou pas à la demande du président, Eric Battaller, de mandater un expert judiciaire\* pour auditer les comptes du club sur les quatre dernières années (notre édition d'hier), le Bouc volley est engagé dans une course contre la montre financière. Eric Battaller, successeur de Joël Thiébaud depuis le 1<sup>er</sup> juillet, a en effet dû faire une croix sur le prêt de 212 000 € que le club avait sollicité auprès du Crédit agricole et que la banque était prête à accorder à condition que la ville de Beauvais se porte caution solidaire. Mais la municipalité a récemment fait savoir par le biais de son adjoint au maire chargé des sports que, légalement, elle ne pouvait répondre favorablement à une demande de caution solidaire. « Le Crédit agricole ne suivra donc pas le Bouc », indique Eric Battaller, qui doit trouver la somme par d'autres moyens très

rapidement. « Il nous faut trouver avant le 15 avril (NDLR : date du passage devant le gendarme financier de la Ligue) des fonds pour équilibrer les comptes au 30 juin prochain », lance-t-il.

## L'appel au secours d'Eric Battaller

Sans ces fonds, un redressement judiciaire guette le club. « On envisage de voir si on ne pourrait pas faire ce financement nous-mêmes », confie Eric Battaller. Il pense ainsi solliciter « des chefs d'entreprise ou des députés » pour des « prêts remboursables sur douze à vingt-quatre mois ».

\* Une telle expertise judiciaire coûte au bas mots 15 000 €, à la charge du demandeur — en l'occurrence le Bouc volley — comme l'a rappelé la présidente du TGI à l'avocat du club Jeudi matin lors de l'audience.

V.M.

## Ligue A/21<sup>e</sup> journée

Jeu	Club 1	Club 2	Score
Narbonne - Ajaccio	.....	.....	3-0
Chaumont - Lyon	.....	.....	3-2
Paris - Saint-Nazaire	.....	.....	3-1
Toulouse - AS Cannes	.....	.....	20 heures
Beauvais - Sète	.....	.....	20 heures
Montpellier - Tourcoing	.....	.....	20 heures
Nantes-Rezé - Tours	.....	.....	27 février, 20 h 30 : Tourcoing - Nantes-Rezé, Samedi 28 février, 19 heures : Lyon-Montpellier, 20 heures : Ajaccio - Toulouse, Tours - Narbonne, AS Cannes - Chaumont, Saint-Nazaire - Beauvais, Dimanche 1 <sup>er</sup> mars, 17 heures : Sète - Paris.

## CLASSEMENT

	Pts	J	G	P	N	C	Coef.
1. Cannes	47	20	17	3	5	28	2,0
2. Paris	46	21	16	5	5	32	1,7
3. Lyon	42	21	14	7	5	30	1,7
4. Sète	37	20	12	8	4	34	1,3
5. Toulouse	36	20	12	8	4	34	1,3
6. Ajaccio	35	21	12	9	4	35	1,2
7. Tours	35	20	11	9	4	35	1,3
8. Beauvais	35	20	11	9	4	35	1,2
9. Chaumont	33	21	13	8	4	42	1,1
10. Saint-Nazaire	24	21	7	14	30	4	0,7
11. Narbonne	20	21	6	15	30	50	0,6
12. Montpellier	20	21	6	14	28	50	0,6
13. Nantes-Rezé	18	20	4	16	27	52	0,5
14. Tourcoing	7	20	2	18	18	57	0,3

## CYCLISME. Coupe de France DN 1 « On peut jouer la victoire cette saison »

Marc Fournier, coureur du CC Nogent-sur-Oise

**APRÈS AVOIR FINI** 2014 en trombe (4 médailles dont 2 d'or aux Francs Elites sur piste), Marc Fournier a débuté sa préparation sur les mêmes basses avec une 2<sup>e</sup> place dimanche à Carcès (Var) puis une victoire le lendemain sur la première épreuve des Boucles du Haut Var. Pour le coup d'envoi de la saison 2015, aujourd'hui, il sera l'un des atouts majeurs du CC Nogent au départ du Grand Prix d'Aix-en-Provence (11 h 30, 168 km) comptant pour la première manche de la Coupe de France DNT. **On ne vous arrête plus** depuis quelques mois.

Comment l'expliquez-vous ?

MARC FOURNIER.

Il a d'abord fallu que je me remette d'une mononuclease diagnostiquée en septembre. Après, cet hiver, mes performances sur les Championnats de France sur piste m'ont fait franchir un palier, au niveau physique comme mental. Ça m'a donné énormément confiance et m'a ouvert les portes de l'équipe de France (NDLR : il a participé à la 2<sup>e</sup> manche de Coupe du monde à Londres en décembre). L'équipe de France est sans vous ce week-end aux Mondiaux sur piste de Saint-Quentin-en-Yvelines (lire page 20)...

Ça m'a un peu embêté au début, mais maintenant c'est un mal pour



(LP/Willy Roux.)

un bien, parce que j'ai pu confirmer mon niveau sur route et me préparer au mieux pour cette saison. J'ai beaucoup appris au niveau diététique et hygiène de vie. J'ai arrêté le chocolat à toute heure... Après, ce sont des coureurs de haut niveau qui sont aux Mondiaux. Il faut que je l'accepte même si je pense y avoir ma place.

## Vos derniers bons résultats impliquent davantage de responsabilités...

C'est normal, je fais partie des leaders de l'équipe. Je suis une pièce maîtresse de l'effectif. On compte sur moi pour ramener des points. C'est n'est pas insurmontable. Et j'ai vraiment envie de devenir professionnel. Il faut que je fasse une bonne saison parce que les recruteurs des équipes pros vont être attentifs.

Vous avez reconnu le parcours du Grand Prix.

Comment le sentez-vous ?

Ça va être une course très exigeante. Les organisateurs ont rajouté une boucle avec une grosse bosse à 5 km de l'arrivée. Après 150 km, la différence se fera là. C'est là que les costs vont sortir. Vu mon niveau de forme actuelle, je peux passer. En plus, ils annoncent de la pluie. Plus les conditions sont difficiles, meilleur je suis. On a vraiment une équipe compétitive pour la course et la saison à venir. On peut jouer la victoire en Coupe de France cette saison.

Propos recueillis par J.L.

## ATHLÉTISME Un trio ambitieux

**ILS SERONT TROIS**, tous pensionnaires de l'Entente Oise athlétisme, à représenter le département de l'Oise à l'occasion des Championnats de France Elite en salle à Aubière (Puy-de-Dôme) ce week-end. Estelle Koffi (pentathlon) et Ronan Lecœurche (heptathlon) participeront aux épreuves combinées tandis que Maëva Condon s'alignera sur le 400 m.

**Maëva Condon, top chrono !** Après avoir battu par deux fois son record du 400 m cette année, celle qui a connu sa première sélection en équipe nationale seniors le mois dernier a abordé ces France en forme : « Mon objectif, c'est surtout un bon chrono. Ensuite, être prise pour le relais 4 x 400 m, aux Championnats d'Europe (NDLR : du 5 au 8 mars, à Prague). Le podium, ce serait la certesse sur le gâteau. Je vais arriver en mode guerrière. »

**Estelle Koffi veut jouer les trouble-fête.** L'athlète de Saint-

Leu-d'Esserent, 18 ans, est l'unique junior de l'Oise qualifiée pour cette compétition. Médaille d'or du pentathlon lors des Championnats de France d'épreuves combinées le 8 février à Reims, puis d'argent sur le podium le week-end dernier aux Francs cadets-juniors, elle espère créer la surprise : « J'y vais pour essayer de bousculer le podium, même si ça ne va pas être facile. »

**Ronan Lecœurche, la finale en tête.** Pour sa première participation aux Elite en salle, le pentathlète, qui entame l'épreuve avec la 8<sup>e</sup> perf de la saison, entend battre son record personnel établi il y a près d'un an, en Championnats de France jeunes : « C'est le rendez-vous de la saison en salle. Je me sens très bien, ça fait un mois que je me prépare. Je souhaite d'abord faire un bon total, et une place en finale (NDLR : les 8 premiers sont finalistes), ce serait bien. »

ETIENNE MARTIN

## BADMINTON. Top 12. Chambly - Fos-sur-Mer Choc des extrêmes

**D'UN CÔTÉ**, Chambly, champion de France en titre et 2<sup>e</sup> à égalité de points avec le leader, Strasbourg. De l'autre, Fos-sur-Mer (S) qui se bat pour éviter la relégation. Dans ce contexte, les Oisiens veulent faire mieux aujourd'hui (16 heures, halle Costantini) qu'au match aller où ils avaient gagné (2-6) sans ramener le point de bonus. « Avec trois équipes en course pour deux places en

A.Y.